



Las elecciones sindicales llaman a las urnas a 3.600 universitarios

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. Un total de 2.400 profesores e investigadores y cerca de 1.200 trabajadores del personal de administración y servicios de la Usal están llamados a las urnas en las elecciones sindicales que se celebran a lo largo de la jornada de hoy. En la cita electoral se simultanean varios procesos, ya que se eligen a los nuevos miembros de la Junta del Personal Docente e Investigador funcionario, la Junta del PDI laboral, la Junta del Personal de Administración y Servicios y el Comité de Empresa.